



UN PAYSAGE ENTRE DEUX TERRES ET DEUX MERS

PARC FERNAND BRAUDEL - LA SEYNE-SUR-MER

CLIENT MAIRIE DE LA SEYNE-SUR-MER

ÉQUIPE AGENCE FARAGOU, ARCHITECTES-PAYSAGISTES
CABINET LUYTON, ARCHITECTES

MISSION MAÎTRISE D'ŒUVRE COMPLÈTE DES AMÉNAGEMENTS EXTÉRIEURS

COÛT / SURFACE 1^{ÈRE} TRANCHE : 5 000 000 € - 2^{ÈME} TRANCHE : 500 000 € / 7,4 HA

Véritable **projet de valorisation touristique**, l'aménagement du parc Fernand Braudel associe la volonté d'insuffler un projet urbain et d'intégrer des éléments végétaux exceptionnels qui convertissent le site en station balnéaire. Par ce projet, la ville de la Seyne-sur-mer entre dans une démarche interdisciplinaire qui mêle à la fois, **la géographie, l'histoire, l'urbain et la sensibilité au milieu vivant**. La réalisation de l'aménagement paysager prend forme entre 2 terres et 2 mers et s'accompagne d'un mobilier urbain design ainsi que d'une revalorisation du quartier à travers un traitement paysager.

